

Musikverein Mägerkingen

**Motivierte
Jungmusiker**

Sich einer Prüfungssituation zu stellen, ist immer aufregend. Sei es vor Lehrern, Prüfern bei der Ausbildung, Professoren oder auch Wertungsrichtern bei einem Wertungsspiel für Jugendorchester. Zwei Jugendkapellen aus dem Landkreis Reutlingen traten kürzlich beim Wertungsspiel der Bläserjugend Neckar-Alb in Riederich an und bekamen »sehr gute« und »hervorragende« Leistungen attestiert.

Nach einer dreijährigen Corona-Zwangspause fand in Riederich daher erstmals wieder ein Jugendwertungsspiel statt. Die kurze Teilnehmerliste zeigte deutlich, dass die Pandemie sichtbare Spuren in der Jugendarbeit der Musikvereine hinterlassen hat. Nur die Jugendkapellen der Musikvereine Betzingen und Mägerkingen hatten sich für die Teilnahme angemeldet. In der Gutenberghalle war die Spannung zu spüren, als dort die beiden etwa 30-köpfigen Jugendorchester konzentriert und mitreißend ihre je zwei Musikstücke in der »Schwierig-



Die Jugendkapelle des Musikvereins Mägerkingen.

FOTO: VEREIN

keitsstufe 2 – Leicht« vortrugen. Die Betzinger Jugendlichen stellten sich mit den Stücken »Music for Happiness« und »Tales from the Shore« der Jury, die Jugendkapelle Mägerkingen ging mit »Monsters« sowie »Celebration and Song« ins Rennen. Beide Orchester beeindruckten Publikum und Jury mit einer Vielzahl von Klangfarben, Rhythmen, eindrucksvollen Gesangseinlagen und Showeffekten. Anschließend beriet sich die dreiköpfige namhafte Jury, bestehend aus Reiner Mäder, Hans-Peter Schwab und Harald Weber, über Klangqualität, Tempo, Rhythmik und viele andere objektive und subjektive Bewertungskriterien für Musik. Zeitgleich überbrückte die neu

gegründete Jugendkapelle Riederich die Wartezeit mit einem Auftritt. Vor der Ergebnisbekanntgabe trat schließlich noch das Verbandsjugendblasorchester Neckar-Alb vor dem Publikum auf. Im Orchester musizieren besonders talentierte und motivierte Jugendliche aus den verschiedenen Jugendkapellen des Blasmusikverbandes. Erleichtert nahmen die Jungmusiker anschließend ihre Noten entgegen. Die Jugendkapelle aus Betzingen erreichte mit ihrem Auftritt die Note »sehr gut« (85,0 von 100 Punkten), Mägerkingen schaffte mit 93,7 Punkten sogar ein »hervorragend«. Der größte Erfolg für die Jugendlichen war aber bestimmt, dass sie gemeinsam diese Herausforderung

angenommen und gemeistert haben. (v)